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年間計画

添付資料

4 学校行事について 年間計画をもとに説明をした。公開研究会のこと、学校運営協議会の実
施時期のことについて、委員から意見をいただいた。また、こぶしコン
サートの開催日について、過去の開催方法等御意見をいただいた。公開
研究会については、PTAに早めに周知すると、理解を得やすく、お手伝い
も引き受けてくださるのではないかという御意見をいただいた。
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指導課　永井指導主事より委嘱状をいただいた。

2 学校運営方針の
　承認

質問１：1年生の英語活動についてどのように実施しているのか。
回答１：約25分展開。生活科と抱き合わせ。JLTとALTと担任で展開。
質問２：マラソンについて、兄弟間で体力の無さが顕著である。復活に期
待している。
回答２：これから職員で 具体化していく。構想として、大会でなく、記録会
として、学年でまとめを行う。毎日の積み重ねがわかるようながんばり
カードを作成し、活用を図る。自主的な取り組み時期は運動会後を予定し
ているが、熱中症も懸念される。自分で頑張れる期間を設けたいと考えて
いる。
質疑応答後、委員から学校運営方針の承認を得た。

3 学校徴収金
について

保護者負担軽減について、学校としての対応を報告した。
①昨年通知表ファイルを削減した。薄いと持ち帰るまでに折れ曲がってしまう。紙
を厚くすると、プリンターが対応しきれなかったため、今年度は、ファイルを購入す
ることにした。
②毎年行っていた、学力テストは、値上がりと実施及び返却時期から、分析結果
を十分に活用できないことから、今年度は、購入しないことにした。
意見１：市内でも対応に差がある。学校が、教育のために必要があるというもの
は、購入してもよいと思う。削るものと残すもの、勉強に関するものは、良いと思
う。
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議題 協議結果・意見の概要等

1 委嘱状交付

開催場所 向山小 校長

出席者 出席　8名 欠席　2名

学　校　運　営　協　議　会　会　議　録

会議の名称 向山小

開催日時
令和

【開会】 【閉会】



※ 会議終了後2週間以内に電子メールにて教育委員会指導課 ( sidou-ky@narashino.lg.jp ) に提出する。


